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Interview de Nantenin Keita, médaillée d’or à Rio sur le 400m mal voyant [1]

Nantenin Keita, médaillée d’or à Rio sur le 400m mal voyant, revient sur le témoignage qu'elle a
prononcé, le 13 septembre dernier à Lima, date à laquelle Paris a été sélectionnée pour organiser les
Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024.
En savoir plus (Handisport) [2] 
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[1] https://inshea.fr/fr/content/interview-de-nantenin-keita-m%C3%A9daill%C3%A9e-
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[2] http://www.handisport.org/paris-2024-ameliorer-le-vivre-ensemble/
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